

Cuba: Espirituanos y avileños preparados ante amenaza de huracán Irma



La Habana, 7 sep (RHC) El pueblo de la mayor isla de Las Antillas bajo la certera guía del Partido Comunista de Cuba (PCC), el Gobierno, las organizaciones políticas y de masas acometen este 7 de septiembre, las orientaciones de la Defensa Civil Nacional ante el inminente paso del huracán Irma, categoría cinco en la escala Saffir-Simpson, a fin de preservar vidas humanas y minimizar las pérdidas materiales.

El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá, Viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), acompañado por el General de División Raúl Rodríguez Lobaina, jefe del Ejército Central, recorre actualmente varias provincias para comprobar las acciones que se aplican para contrarrestar los efectos del meteoro.

Quintas Solá ponderó la preparación en Sancti Spíritus y Ciego de Ávila, en Fase de Alerta y Alarma, respectivamente, donde participó en reuniones del Consejo de Defensa Provincial.

Consideró que en los dos territorios se ha actuado con rapidez en el cumplimiento de las medidas de defensa civil para casos de desastres, y orientó continuar adoptando decisiones oportunas ante las

situaciones que pudieran presentarse.

Por su parte, José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro del Comité Central y primer secretario del PCC en la provincia espirotuana, informó en la reunión que se ha trabajado intensamente para proteger a la población y sus bienes.

Dijo que se han intensificado los esfuerzos en Yaguajay, por ser el municipio de la demarcación más cercano al paso de Irma.

"Los recursos de la economía se encuentran a buen recaudo, y se han creado las condiciones indispensables en las comunidades que pudieran quedar aisladas por inundaciones, con servicios que garanticen su vitalidad en situaciones de esta naturaleza", añadió.

Agregó que más de 600 vehículos se encuentran listos en Sancti Spíritus para cuando se decida realizar la evacuación de las más de 71 mil 700 personas que en el territorio que deben protegerse en albergues de instituciones estatales en caso de un huracán de gran intensidad.

"Igualmente continúa la poda de árboles, la recogida de desechos sólidos y la limpieza de tragantes, alcantarillas y de cursos superficiales de agua. Más del 60 por ciento de los 44 mil animales que deben trasladarse hacia sitios seguros ya fueron recogidos", acotó Monteagudo Ruiz.

En Ciego de Ávila, el Viceministro de las FAR conoció que desde este jueves comienza la evacuación de los pobladores de la zona norte y de aquellos que en la parte sur del territorio viven en áreas con posibilidades de inundación costera.

El potencial de personas que pudieran ser evacuadas en la provincia llega a las 21 mil 700, para las cuales están todas las condiciones de transporte, alojamiento, cuidados médicos y alimentación creadas.

Otras prácticas puestas en marcha son el funcionamiento de la red de emergencia de radioaficionados, la disponibilidad de teléfonos satelitales en lugares vulnerables a quedarse sin comunicaciones, y la activación de la red de emergencia de los grupos electrógenos en panaderías y centros de elaboración de alimentos.

En la reunión del Consejo de Defensa Provincial se informó que debido a la posibilidad de desborde del lago que rodea el Parque de la Ciudad, ubicado en el municipio cabecera, se aseguraron todos los recursos, y ya retornaron a sus hogares tres mil 534 estudiantes internos.

(Con informaciones de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140741-cuba-espirotuanos-y-avilenos-preparados-ante-amenaza-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba